

# PlantaDoce.

Entorno

## La facturación del 'farma' español se incrementa un 8,5% en abril

Los datos del cuarto mes del año suavizan el alza experimentada en marzo, cuando el aumento de este indicador fue del 12,6%, según datos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce  
22 jun 2022 - 09:35



La facturación del *farma* vuelve a moderar su crecimiento en abril, pero se mantiene en tasas positivas. En el cuarto mes del año, el **Índice de Cifra de Negocio (ICN) de la industria farmacéutica se incrementó un 8,5%**, en comparación con los datos del mismo mes de 2021.

Estos datos suavizan el alza experimentada en marzo de este año, **cuando el aumento del indicador fue del 12,6%**, según datos publicados este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La evolución de la cifra de negocio de la industria farmacéutica española se sitúa en

---

# PlantaDoce.

---

línea con el ICN general, que se situó en el 15,8% en comparación con abril de 2021. **Esta tasa es 21,7 puntos superior a la del mes anterior.**

Entre ellos destaca el aumento experimentado por la energía, que se incrementa un 145,2%. La cifra de negocios aumenta en todas las comunidades autónomas. Los mayores incrementos se producen en Murcia (62,9%), Baleares (41,5%) y Andalucía (38,1%). Los menores en Galicia (10%), Comunidad de Madrid (10,5%) y Navarra (13,7%).

## **La evolución del ICN del ‘farma’ sigue la línea del indicador general, que se incrementó un 15,8%**

Los ICN de la industria son indicadores coyunturales cuyo objetivo es medir la evolución mensual de la demanda. Estos datos están dirigidos a todas las ramas industriales, aunque se excluye al sector de la construcción.

La información necesaria para su elaboración comenzó a recogerse en enero de 2002, mediante la puesta en marcha de una encuesta continua que investiga, cada mes, más de 12.000 establecimientos industriales distribuidos por todo el territorio nacional.